



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional hace saber que, tras los recientes ataques ocurridos entre Israel y Gaza, **nuestros efectivos desplegados en la República Árabe de Siria (Misión UNDOF) y en la República Árabe de Egipto (Misión MFO), no están involucrados y se encuentran en perfectas condiciones.**

Cabe destacar que no hay acción militar en estas zonas, han recibido órdenes de permanecer en las Unidades y se han restringido los movimientos.

Se reitera, todo el personal está en buen estado y permanece en alerta.

Montevideo, 07 de octubre de 2023